

# Cierre definitivo de BIM

Informamos que desde el 28 de junio del 2023, Caja Arequipa cerrará definitivamente su Billetera BIM y su contrato quedará resuelto. Caja Arequipa dejará de participar de BIM y dejará de prestar servicios relacionados a BIM.

A nuestros clientes y usuarios les informamos que hasta esta fecha deberán de retirar los fondos de sus billeteras o migrar a otra entidad financiera. En nuestra web puede consultar la Guía que hemos publicado con el proceso de traslado de su billetera a una nueva entidad.

En caso requiera ejecutar el traslado de fondos, desde la aplicación celular de BIM podrá transferir fondos y/o efectuar operaciones disponibles en este medio.

En caso los fondos no sean retirados hasta la fecha indicada, a los clientes que aún mantengan fondos activos se les comunicará los medios de disposición del saldo de las billeteras.

Cordialmente,

